

BRANDLUCKEN THEATER "DIE DREI DORFHEILIGEN" - BUSREISE ÖSTERREICH / WEIZ

Freilufttheater mit überdachter Zuschauertribüne auf 1132m Seehöhe im Naturpark Almenland in der südöstlichen Steiermark.

TERMINE

1 Tag | [Sonntag, 07.07.2024 - Sonntag, 07.07.2024](#)

1 Tag | [Freitag, 16.08.2024 - Freitag, 16.08.2024](#)

REISEPROGRAMM:

Freuen Sie sich dieses Jahr auf das Stück "Die Drei Dorfheiligen" von Max Neal und Max Ferner in einer Bearbeitung von Reinfried Schieszler. Ein Päckchen Liebesbriefe aus dem fernen Kärnten bringt auf der Brandlucken die Jugendsünden von drei vermeintlich unbescholtenen Bürgern des Dorfes ans Licht.

Abfahrt: 17.00 Uhr Frohnleiten Post
Zeit zum Einkehren auf der Brandlucken
20.00 Uhr Beginn der Aufführung
Anschl. Rückfahrt

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Reisebegleitung
- Eintrittskarte

Foto: R0A1855@harald_eisenberger

STÄDTE

[Fladnitz an der Teichalm](#)

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!